

Musyawarah Rencana Pembangunan Pasar Induk Gandrungmanis

Totong Setiyadi - TOTONG.JURNALIS.ID

Dec 1, 2021 - 11:24



Cilacap - Babinsa Gandrungmanis, Koramil 10 Gandrungmangu Pelda Kusento menghadiri kegiatan Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Desa Gandrungmanis, bertempat di Pendopo Balai Desa Gandrungmanis, Kecamatan Gandrungmangu, Kabupaten Cilacap, Rabu (01/12/2021).

Tampak hadir dalam acara tersebut, Kepala Desa Gandrungmanis Rasimin, Babinsa Koramil 10/Gandrungmangu Pelda Kusento, pihak pengembang CV

merpati, Ketua BPD H. Nurdawam dan perwakilan masyarakat sebanyak 30 orang.

Musrenbangdes dilaksanakan terkait rencana pembangunan Pasar Induk Sayur Desa Gandrungmanis yang bertujuan untuk membangkitkan ekonomi warga setempat melalui aktifitas jual beli di pasar induk.

Pentingnya membangun pasar induk di Desa Gandrungmanis juga terkait banyaknya warga di wilayah itu yang berprofesi sebagai petani yang saat ini kesulitan dalam memasarkan hasil bumi termasuk sayur mayur.

Kepala Desa Gandrungmanis Rasimin menjelaskan rencana pembangunan pasar induk menjadi pokok bahasan dalam musrenbang mengingat pentingnya sarana tersebut bagi kehidupan warga saat ini.

"Rencana pembangunan pasar sayur ini terdiri dari 256 kios dan 44 lapak. Pembangunan pasar sayur ini menggunakan tanah desa seluas 4 920 m² yang lokasinya berada di wilayah RT. 01, RW. 10, Blok 28 Desa Gandrungmanis. Penggunaan pasar dimaksud dengan hak guna pakai selama 20 tahun dengan pembagian hasil prosentasi 30 :70 antara pemerintah Desa dan pengembang dari CV Merpati," jelasnya.

Dikatakan Babinsa Pelda Kusento dalam forum tersebut, pihaknya dari Koramil 10 Gandrungmangu sangat mendukung rencana pembangunan pasar induk di Desa Gandrungmanis.

Menurutnya, keberadaan pasar induk akan memberi dampak positif bagi kehidupan warga sekitar apalagi dihadapkan situasi pandemi dimana saat ini roda ekonomi mulai berputar dan mulai pulih.

"Kami berharap dengan pembangunan pasar induk akan mampu meningkatkan taraf hidup masyarakat, selain itu para petani juga akan semakin sejahtera karena tanaman sayur yang mereka tanam dapat dijual di pasar tersebut," ujarnya.